



**Unidad de Internacionalización  
de la Educación Superior Española**

**NOTA INFORMATIVA**

**EL SEPIE ORGANIZA EL PABELLÓN ESPAÑOL EN LA CONFERENCIA ANUAL DE EDUCACIÓN  
SUPERIOR-EAIE**

Madrid, 16 de septiembre

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), a través de su Unidad de Internacionalización de la Educación Superior Española, participa y organiza el pabellón español en la vigésimo octava edición de la EAIE (*European Association for International Education*), que se celebra del 16 al 18 de septiembre en Glasgow.

Durante tres días, el SEPIE promocionará el Sistema Universitario Español en su totalidad en un evento que en su pasada edición reunió a más de 5.000 participantes procedentes de 90 países distintos y en el que se realizaron más de 200 talleres.

En la presente edición, el pabellón español organizado y coordinado por el SEPIE contará con la presencia de diez universidades españolas que han decidido acudir a la cita: Universidad de Navarra, Universidad Pontificia Comillas, Universidad Europea, Universidad Loyola Andalucía, Universidad Francisco de Vitoria, Universidad de Oviedo, Universidad Católica de Murcia, Universidad de Almería, Universidad de Jaén y Universidad de la Laguna.

EAIE es una Asociación no gubernamental y sin ánimo de lucro de profesionales, fundada en 1989. Actualmente cuenta con más de 1.400 miembros, procedentes de 65 países que, entre otros objetivos, se encarga de incidir en los procesos de internacionalización de la Educación Superior en Europa y en otras partes del mundo.